



Lo primero que se observa es su voluntad de estar cerca y al alcance de los vecinos. Lo logra.

Se lo puede ver tanto en el centro como en localidades caminando entre la gente y/o participando de actos o fiestas populares como el carnaval.

Amplió el horario de atención de las dependencias municipales y está descentralizando trámites, para que los vecinos puedan evitar viajar al centro para realizarlos.

Fue respetuoso con los empleados municipales y está convocando a la primer paritaria que ellos tendrán en 23 años.

Ha mantenido en cargos importantes a funcionarios que habiendo trabajado en la anterior gestión han tenido un buen desempeño.

Ha representado a los Pilarenses en reuniones con el secretario de energía por la suba de tarifas eléctricas, con el secretario de comercio por la escalada de precios que nos afecta a todos. No son temas que dependan de él, pero se ha mostrado dispuesto a compartir posiciones con opositores, si con eso defiende el interés de los vecinos de Pilar.

Ha mostrado su pertenencia al Partido gobernante, [logrando anuncios hechos por el Presidente y la Gobernadora, en actos en Pilar](#)

Está trabajando en conjunto con los partidos vecinos para resolver conflictos y/o [desarrollar la región](#)

Tiene muy buen diálogo con instituciones intermedias del partido. Se ha preocupado de aclarar que los impuestos municipales aumentarán menos que la inflación pero pidió que todos respetemos nuestras obligaciones.

En 60 días ha demostrado voluntad, capacidad para conformar [un equipo de secretarios](#) que logran seguirlo a pesar del paso forzado que genera.